
 
 
 
Jahresbericht des Präsidenten 
 
Wie gewohnt starteten wir mit neuem Elan Ende März 2024 den Übungsbetrieb, es wurde 
fleissig trainiert und erste Erfolge konnten wir verzeichnen, Mirjam konnte mit ihrer Jera die 
Wesensprüfung sowie die BH-VT bestehen, Rosy absolvierte mit Kiss me mit Bravour die 
IGBH-2, Corinne startete erfolgreich mit Qiu zur BH-VT und mit Peri zur IGP-2. Mit Qiu 
absolvierte Corinne ebenfalls die Wesensprüfung sowie die Ausstellung in Rothenthurm, wo 
sie ein SG erzielen konnte. 
 
So muss Hundesport sein, zusammen erreicht man vieles, nochmals herzliche Gratulation zu 
den erreichten Resultaten. 
 
Wie auch im letzten Jahr haben wir im Sommer unser Grillabend mit den Bauern 
durchgeführt, dieser Anlass findet immer weniger Anlass seitens der Mitglieder sowie auch 
der Bauern. Zukünftig müssen wir uns Gedanken machen, ob wir diesen noch in dieser Form 
aufrechterhalten wollen. 
 
Wie bereits angekündigt mussten wir im Sommer den Rasenmäher ersetzen 
 
Dank dem besseren Börsengang und dem höheren Ertragswert des Fonds konnten wir im 
2024 einen Ertrag erzielen. 
 
Die Hüttenvermietungen sowie der Hüttenbetrieb verliefen reibungslos wir bedanken uns 
ganz herzlich bei Corinne Honegger, die dies in Fronarbeit erledigt. 
 
Zu guter Letzt werden wir uns den neuen Herausforderungen stellen, diese meistern und 
freuen uns auf das neue Jahr 2025. 
 
Forch, 5. Februar 2025 
 
Euer Präsident 
  

 
Andrin Fischer 


